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CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO - PREVIMPA
ATA Nº 35/2021

Aos dezesseis dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e um, às nove horas e
quinze minutos, em sessão remota, por aplicativo eletrônico google meet, teve início a
seiscentésima nonagésima sexta sessão ordinária do Conselho de Administração do
PREVIMPA. Na verificação do quórum, estavam presentes os seguintes Conselheiros titulares:
Ângela Beatriz Luckei Rodrigues, Cinéia dos Santos, Edmilson Todeschini, Edson Zomar de
Oliveira, Fernanda Antunes Zini, Jeferson Miola, Lucimar Rodrigues de Souza, Rogerio dos
Santos Colpes,  Sergio Luiz Brum, Rosane Sulzbach, Teddy Biassusi, Thiago Aguiar de
Moraes,  Sinthia Santos Mayer, Valdionor da Rosa Freitas e Wilibaldo Josué Grüner Scherer. Na
ausência dos titulares assumiram a titularidade os suplentes Daniela Fernandes de Almeida
Coelho, Elaine Rosner Silveira, Janaína Sagastume Vieira,  Luiz Ferrari Borba e Márcia Rosi
Apolo Ferreira. Aberta a sessão com vinte Conselheiros e conduzida pelo Presidente Edmilson
Todeschini. Participou da sessão sem direito a voto o Conselheiro Suplente Cesar Daniel Assis
Rolim. Presente a Secretária de Mesa Lucimar Rodrigues de Souza e o Vice-Presidente
Rogerio dos Santos Colpes. Às 4h47min compareceu a Conselheira Eunice Beatriz
Schwendger, que não assumiu a titularidade pois sua cadeira já estava ocupada por suplente.
APRECIAÇÃO DE ATA: A ata da sessão ordinária realizada dia 9/11/2021 foi aprovada por
dezesseis Conselheiros. Houve quatro abstenções, dos Conselheiros Elaine Rosner Silveira,
Rosane Sulzbach, Valdionor da Rosa Freitas e Wilibaldo Josué Grüner Scherer, pois não
estavam presentes na sessão realizada dia 9/11/2021. INFORMES: O Conselheiro Edson
informou acerca de concentração no Paço Municipal no próximo dia 18, promovida pelo SIMPA
para reivindicações da pauta sindical. O Conselheiro Sergio Brum convidou para assistir o
segundo programa dialogando, no site da ASTEC, com urologista, sobre saúde do homem. Sem
outros informes, passou-se à ordem do dia. ORDEM DO DIA – ITEM UM: Apresentação e
discussão do relatório de resultado de investimentos relacionado ao processo SEI
21.13.000002193-0. A convite compareceu o Diretor-Geral Rodrigo Machado Costa e os
membros do Comitê de Investimentos e servidores do PREVIMPA Dalvin Souza, Daniela
Silveira Machado e Rogério de Oliveira. Após a apresentação pelo Comitê de Investimentos
falaram os Conselheiros Wilibaldo e Jeferson. Findo o debate sem deliberações. ORDEM DO
DIA – ITEM DOIS: Discussão sobre o represamento dos pedidos de aposentadoria, com
esclarecimentos da direção previdenciária, com convite à Direção Previdenciária. A convite
participaram o Diretor-Geral Rodrigo Machado Costa,  Diretora-Geral Adjunta  Simone da Rocha
Custódio e a Diretora Previdenciária Carin Cecília da Rosa Carvalho. A fala introdutória ficou a
cargo dos Conselheiros Borba e Márcia. Após falaram a Diretora Previdenciária Carin e a
Diretora Adjunta Simone. No debate falaram os Conselheiros Borba, Edson, Edmilson e Márcia.
Encerrado o debate sem deliberações, passou-se ao próximo. ORDEM DO DIA – ITEM TRÊS:
Discussão acerca da alteração da forma de classificação da receita e da despesa, proveniente
do repasse das insuficiências financeiras do regime de repartição simples, para
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do repasse das insuficiências financeiras do regime de repartição simples, para
intraorçamentária, com a devida realização de empenho.  A fala introdutória ficou a cargo da
Conselheira Rosane. Também falaram os Conselheiros Wilibaldo, Edmilson e Sergio Brum.
Assunto encerrado sem deliberação e voltará à pauta da próxima sessão ordinária com convite
a ser enviado à Direção-Geral para comparecer e apresentar esclarecimentos. ORDEM DO DIA
– ITEM QUATRO: Discussão sobre o XIX Seminário Sul-Americano de Previdência Pública
realizado nos dias 8 a 10 de novembro em Caxias do Sul. Falaram os Conselheiros Borba,
Rosane, Freitas e Wilibaldo, que relataram os debates do Seminário. ORDEM DO DIA – ITEM
CINCO: Discussão e possíveis deliberações acerca de providência a adotar em relação à falta
de apoio administrativo à Mesa do Conselho. Falaram o Presidente, a Secretári de Mesa
Lucimar e o Comnselheiro Sergio Brum. Encerrou-se o debate sem deliberações, com indicativo
de retorno à pauta da próxima sessão ordinária para apreciação de nota pública deste
Conselho. ORDEM DO DIA – ITEM SEIS: Definição da pauta para sessão futura. A pauta da
sessão ordinária a realizar-se dia 25 de novembro de 2021 compreenderá: 1  – Apresentação,
discussão e possível apreciação do plano de investimentos do PREVIMPA para 2022;  2 –
Discussão, com a presença da Direção-Geral do PREVIMPA, acerca da alteração da forma de
classificação da receita e da despesa, proveniente do repasse das insuficiências financeiras do
regime de repartição simples, para intraorçamentária, com a devida realização de empenho e
deliberações acerca de possíveis desdobramentos do processo SE 21.13.000004195-8 para
emissão de parecer;   3  – Outros assuntos a serem pautados até o dia 18/11/2021. A sessão foi
encerrada às 11h48min. A presente ata foi lavrada pela Secretária de Mesa Lucimar Rodrigues
de Souza.

Ângela Beatriz Luckei Rodrigues                           Cinéia dos Santos

Daniela Fernandes Almeida Coelho                       Edmilson Todeschini

Edson Zomar de Oliveira                                      Elaine Rosner Silveira

Fernanda Antunes Zini                                          Janaína Sagastume Vieira

Jeferson Miola                                                       Lucimar Rodrigues de Souza

Luiz Ferrari Borba                                                Márcia Rosi Apolo Ferreira     

Rogério dos Santos Colpes                                Rosane Sulzbach

 Sérgio Luiz Brum                                                Sinthia Santos Mayer

Teddy Biassusi                                                   Thiago Aguiar de Moraes    

Valdionor da Rosa Freitas                                   Wilibaldo Josué Gruner Scherer           

 

 

Documento assinado eletronicamente por Edmilson Todeschini, Presidente do Conselho de
Administração do PREVIMPA, em 23/11/2021, às 10:24, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei
11.419/2006, e o Decreto Municipal 18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Fernanda Antunes Zini, Conselheiro(a), em
23/11/2021, às 10:45, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.
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Documento assinado eletronicamente por Angela Beatriz Luckei Rodrigues,
Conselheiro(a), em 23/11/2021, às 14:01, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e
o Decreto Municipal 18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Lucimar Souza, Conselheiro(a), em 23/11/2021,
às 15:10, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Cinéia dos Santos, Conselheiro(a), em
23/11/2021, às 18:41, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Edson Zomar de Oliveira, Conselheiro(a), em
23/11/2021, às 19:05, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Marcia Rosi Apolo Ferreira, Conselheiro(a), em
23/11/2021, às 19:07, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Wilibaldo Josue Gruner Scherer, Conselheiro(a),
em 24/11/2021, às 17:17, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto
Municipal 18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Sinthia Santos Mayer, Conselheiro(a), em
24/11/2021, às 17:48, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por CONSELHEIRO - Thiago Aguiar de Moraes,
Conselheiro(a), em 25/11/2021, às 08:53, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e
o Decreto Municipal 18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Teddy Biassusi, Conselheiro(a), em 25/11/2021,
às 10:30, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Luis Ferrari Borba, Conselheiro(a), em
25/11/2021, às 13:10, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Elaine Rosner Silveira, Conselheiro(a), em
30/11/2021, às 08:19, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Rosane Sulzbach, Conselheiro(a), em 06/01/2022,
às 10:20, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Valdionor da Rosa Freitas, Conselheiro(a), em
12/03/2022, às 09:52, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

A autenticidade do documento pode ser conferida no site

Ata 35/2021 (16419987)         SEI 21.13.000006049-9 / pg. 3



http://sei.procempa.com.br/autenticidade/seipmpa informando o código verificador 16419987
e o código CRC 6BFD5640.
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